

「介護現場におけるテクノロジー導入・活用に関する集団協定」

2023年6月30日に日本介護クラフトユニオン（略称 NCCU）と労使関係にある法人45社との間で締結されました「介護現場におけるテクノロジー導入・活用に関する集団協定」のプレスリリースに幹事会社代表として、弊社代表取締役の柳が参加いたしました。



本協定の趣旨は「ITを含めたテクノロジーの導入については、人員削減を目的にするのではなく間接業務を減らし、介護職の本来業務であるお客様に対しての直接的なサービス業務に時間を集中させること、これによりサービスの質を向上させ顧客満足を増進させること」となっています。

この趣旨を踏まえ、弊社では以下の様な取り組みを行っています。

<訪問介護・訪問看護・訪問入浴>

- ・全社員へのタブレット導入と現場でのデータ入力による請求までの一貫した管理

<居宅介護支援・福祉用具>

- ・全社員へのノートPC導入と現場でのデータ入力による請求までの一貫した管理

<全事業所>

- ・全事業所におけるWi-Fi環境の整備（どこでも仕事が可能）
- ・全事業所におけるリモート環境の整備

弊社では、介護現場での間接業務負担軽減や労働環境向上につながる各種テクノロジーの導入を積極的に行い、お客様と従業員の満足度向上を追求してまいります。

2023年6月30日
麻生介護サービス(株)